お知らせ

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 防犯協会の12月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。

防犯協会の12月中の活動結果及び三木署関連ニュースについてお知らせします。		
日	事項	内容
5	理事会の開催	三木市立教育センターにおいて開催し、年末警戒の実施 計画等について協議しました。併せて、生活安全課長によ る防犯講話を行いました。 「特殊詐欺に注意」「車上ねらいに注意」の横断幕を配り 注意を呼びかけました。
6	防犯講話の実施	緑が丘町自治会館において防犯講話を行いました。 防犯協会からは特殊詐欺被害防止の資料・グッズを提供しました。
13	防犯キャンペーンの実 施	イオン三木青山店において、年金の受給日にあわせて特殊詐欺の被害防止キャンペーンを実施しました。 買い物客らに対し、チラシ、グッズ等約200部を配布しました。
2 5 ~ 2 8	年末警戒の実施	管内20支部において年末警戒を行い、25日には、役員によります激励巡回を行いました。 各支部とも寒い中、熱心にお取り組みいただき、ありがとうございました。
	警察官をかたる不審電話に注意	市内で警察官をかたる不審電話がかかってきています。 「勝手に作られたあなた名義のキャッシュカードが犯罪に使われている」 「逮捕されないためには保釈金を払う必要がある」などと言われ現金を振り込むよう指示をされたものです。 「カードが不正に利用されている」「カードを作り直す必要がある」「偽札が出回っている」などと自宅まで取りにくる手口もあります。
	SNS 型投資・ロマンス 詐欺に注意	リで知り合った異性などから、「投資」の話が出れば疑って下さい。 面識のない人からグループトークに招待されても参加しないようにしましょう。 この種の犯罪は被害に気付くのが遅れて、被害額が大きくなっていることもあります。くれぐれもご注意下さい!
	青パト活動2回	みなぎ台、緑が丘支部の皆さんが青パト活動を行いました。下校時間帯を中心に見守り活動を行っています。 12月は会員の皆様へのカレンダー配りにもご協力を いただきました。ありがとうございました。